



さわやかな風に、暖かい日差しで外遊びや散歩が楽しい季節になりました。新年度がスタートし、早くも2か月が経ちました。子ども達は新しい環境にも少しずつ慣れ、毎日元気に過ごしています。

毎日暑い日が続いていますが、こまめに水分補給をし、体調には気を付けて過ごしていこうと思います。

・5月のぱんだ組・



気温も高くなり、園庭で目一杯体を動かして遊ぶ姿がよく見られました。

最近はおくれんぼに夢中になっている子が多く、「一緒におくれんぼする人〜?」と友達に声を掛け、仲間を集めています。鬼をするとみんなが隠れるまで待ちきれずに指の間から覗いてしまったり、鬼に見つかりと他の友達が隠れている所を教えてしまったり、ルールはまだまだ曖昧ですが、子どもたちなりに楽しんで遊んでいます。保育教諭も一緒に遊びに入り、少しずつルールを伝えています。

また、三輪車が大人気です。プールの周りをぐるぐる回ったり、友だちと競争をして楽しんでいます。友達が補助輪なしの自転車に乗っているのを見て、「すごい!」と真似をして乗れるように練習を頑張っている子もいます。



5月10日に豆腐団子作りがありました。クッキングがある事を伝えた時から、カレンダーを見ながら「クッキングいつ?」「あと何回寝たらクッキングなん?」と保育教諭に尋ねたり、持ってきたエプロンを真っ先に見せてくれたりと、楽しみにして過ごしていました。御仏様の誕生日に豆腐団子を供えることを伝えると、「誕生日に食べるんやったらケーキと一緒にや!」と豆腐団子を作る意味も理解し、当日張り切って取り組むことが出来ました。

生地を丸める作業では、「こう?」と確認しながら優しく丁寧に丸める事が出来ました。火を使うクッキングは初めてでしたが、怖がることもなく「やりたい!」と火に気を付けながら挑戦しました。火が通って浮いてくるのを待っている間もお玉でつついたり、「まだかな〜」と鍋の中を眺めたりと待ちきれない様子でした。茹で上がった団子は、御仏様の所へ持っていき、「食べてください。」と手を合わせてお供えしました。

お供えした後は、みんなで一生懸命作った豆腐団子を食べました。一口食べると「美味しい!」と嬉しそうに頬張る姿がとても可愛らしく、達成感を味わっている姿が見られました。

簡単に作ることが出来るので、またお家でも作ってみてください!

【エピソード記録】 室内遊び中、お片付け前の1コマです。

保育教諭 (時計のイラストを見せ、指差しながら)
「時計の長い針が、1と0の10の所になったらお片付けするよ。」
子ども達 「はい!」

しばらく遊び、40分頃になると・・・

Aちゃん 「あ!あとちょっとでお片付けや!」
Bくん 「ほんまや!でもまだもうちょっと遊べるんちゃう?」
保育教諭 「まだ遊べるよ。もうちょっと遊んでおいで。」

50分になりました。

Cくん 「あ!先生!10になったで!片付けなあかな〜!」
保育教諭 「ほんまやね。みんな〜時計見てごらん。」
子ども達 「10になってる!お片付けや〜!」



最近、時計を見せながらお片付けの時間を伝えるようにしています。まだまだ時計が読めない子が多いですが、イラストを見せながら伝えることで、そのイラストと見比べながらお片付けの時間を意識して遊ぶ姿が見られます。また、お片付けのタイミングがあらかじめ分かっている事で、「あともうちょっとやな。」と見通しを持って遊ぶことが出来、普段は片づけを嫌がっていた子も、スムーズに切り替えられる事が増えています。



【6月の予定】

- 1日(木) 個人懇談開始
- 12日(月) 個人懇談終了
体操教室
※体操服を着て来て下さい。
- 13日(火) 歯科健診
- 16日(金) ぱんだ組参観
※詳細は後日お知らせします。
- 20日(火) 身体測定
- 22日(木) 内科健診
- 30日(金) お誕生会



【お知らせ】

6月1日(木)から衣替えになります。夏服を着用して登園してください。

- ・夏用スモック ・夏用帽子
- ・男の子：制服半ズボン
- ・女の子：スカート

※登園後、体操半ズボンに履き替えますので、持って来て下さい。

※気温も高くなり、着替える機会も増えてきますので、汗拭きタオルや半袖の着替え等も多めに持って来ていただきますようお願いいたします。

